

Une année de travail avalisée par Fitch

- L'agence évalue l'effort fait par la banque andorrane

Le travail mené par le système bancaire andorran pendant cette dernière année a été avalisé par l'évaluation publiée récemment par l'agence de notation financière Fitch Ratings.

Fitch a ratifié la notation financière de Crèdit Andorrà, Andbank et Mora Banc en 'BBB', 'BBB' et 'BBB-', respectivement, avec une perspective stable et la note à court terme 'F3'. L'agence a évaluée positivement la capacité de générer des bénéfices de façon récurrente, une capitalisation appropriée et l'expansion internationale des établissements bancaires évalués.

L'agence remarque que les effets de l'intervention et la récente résolution de BPA ont été limités à la fois qu'on a su maintenir les ratios de solvabilité et de liquidité du système financier andorran qui au 31 décembre 2015 sont de 22,46% et de 71,24%, respectivement. La résolution de BPA a permis la mise en marche de Vall Banc, en permettant sa capitalisation et le transfert d'actifs et passifs à la nouvelle entité.

La stabilité économique du pays et le développement mené par les autorités compétentes du cadre régulateur andorran ont été aussi des facteurs significatifs dans cet environnement complexe et ont été évalués positivement par l'agence de notation financière Fitch.

Le maintien des notes reconnaît le long parcours de la banque andorrane en banque privée et gestion de patrimoines à niveau national et international et montre sa capacité de croissance organique et inorganique, résultant de son procès d'internationalisation.

Dans son rapport, Fitch indique aussi le chemin à suivre pour atteindre l'objectif d'amélioration de la notation de nos entités, un alignement continu du marché financier andorran et le cadre réglementaire avec les pays européens.